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我的梦想：
想看孙子，几小时就能实现

在合肥给女儿带孩子的张大妈，有时抱

着外孙就会想到远在福建的孙子。

张大妈今年已经60多岁了，常年居住

在淮北。大女儿在合肥定居，目前已经有个

5岁的孩子。小儿子因为工作的原因，居住

在福建，最近因为女儿要考试，张大妈便来

到合肥帮助女儿看孩子。

张大妈对记者说：“从淮北到福建，没有

直达火车，每次去福建都要从合肥转车，时

间长且路远。女儿不放心，每次都要送我去

福建，耽误女儿上班不讲，还要多花钱。”

为了解决思念之情，孙子和张大妈每个

周末都会通电话，但这远远解决不了张大妈

想孙子的那份思念、牵挂。

“合福铁路在2014年年底就可能开通，

到时候你就可以坐动车直接去福建了。”记

者把这个消息告诉张大妈。老人一听非常

惊喜：“那到时我想孙子，几个小时后就能见

到了。”

圆梦之路：
2015年，动车通达省内各市

目前我省已经开通合宁、合武、合蚌、京

沪等高铁、动车。未来我省还将有哪些高铁

建成通车？昨日，记者就这一问题采访了安

徽省铁路办负责人。

记者：安徽高铁现状发展如何？

省铁路办：目前合肥、六安、滁州、淮南、

蚌埠、宿州已经有高铁覆盖、动车运行，在建

的宁安城际与合福铁路在2014年年底或

2015年通车后，安庆、池州、铜陵、芜湖、马

鞍山、宣城和黄山也将有动车通达。目前我

省正在积极推进前期工作，力争尽早开工的

商合杭客专，使亳州、阜阳有高铁覆盖。这

样，“市市通动车”只剩下淮北这个空缺。

记者：到2015年如何实现市市通动车？

省铁路办：郑徐客运专线途经我省萧

县、砀山，借助符夹铁路线扩能改造，我省将

从淮北新建一条连接线向北，衔接郑徐客

专，实现淮北也能通行高铁的目标，一旦建

成，淮北动车将2小时就可以到合肥、3小时

到北京上海。

2015年，我省将实现市市通动车
曾经火车一响黄金万两，今后动车带你畅游全国

曾经火车一响黄金万两的

时代，让百姓们对火车的出行充

满了希望。如今动车快速发展，

拉近了版图上城市之间的距

离。打造“三个强省”，建设美好

安徽。首当其冲的依然是要打

通快速出行通道的关卡。

核心目标：到2015年底，我省将形成以合肥为中心、快速客运铁路连接所

有市的快速铁路网，铁路营业里程达到6000公里，实现省内市市通动车的目标。

4月10日凌晨，太和县地税局大院内，正迎门的一面围墙遮雨顶檐坍塌，将停在附近的两辆轿车砸毁，其中一辆是警车。

所幸事发于夜间，无人员受伤。据悉，围墙坍塌疑因围墙质量问题所致。 汝亚峰 巩彬 记者 杨文艺 宁大龙 文/图

安徽3月CPI重回“1时代”
星报讯（实习生 吴艾琳 记者 董艳

芬） 记者昨日下午从国家统计局安徽调查

总队获悉，3月份，我省CPI总水平同比上涨

1.6%，涨幅比2月份回落了1.3个百分点，环

比也下降了1.0%。CPI重回“1时代”，意味

着当前CPI已处于通胀压力的较低水平。

“3月份市场供应增加，天气晴暖，因春

节因素明显上涨的鲜活农产品价格持续回

落，这是导致安徽省CPI同比涨幅回落、环比

下降的主要原因。”国家统计局安徽调查总队

相关人士分析。

六人涉黑团伙悉数落网
星报讯（许忠 记者 陈明） 4月10日上

午，记者从黄山市歙县公安局获悉，日前，该

县公安局刑侦大队经缜密侦查，成功打掉市

局打黑办挂牌督办的是、以余某为首的涉恶

团伙，抓获涉恶团伙成员6人。

今年以来，歙县公安局刑侦大队民警在

集中摸排涉黑涉恶线索工作中发现，2006年

被警方打掉的余某恶势力团伙中的多数成员

获释后重操旧业，且人员正在迅速发展壮大。

歙县警方经调查发现，以余某为首的涉

恶团伙成员等6人，自2012年以来多次逞强

报复他人，聚众赌博，寻衅滋事，致多人受伤

害、财物被损。

日前，专案组民警采取多种手段，将正要

外逃的首犯余某抓获。经审讯，余某对犯罪

事实供认不讳。经专案组民警不懈努力，其

恶势力团伙成员梅某等人悉数落网。

星报讯（记者 桑红青） 昨天，省

教育厅对新一轮省级示范高中评估结

果进行公示，拟确定黟县中学等15所学

校为安徽省示范性普通高中。

据了解，拟通过评估的学校名单公

示如下：黟县中学、合肥二中、合肥一六

八中学、庐阳高级中学、合肥十一中、合

肥三十二中、庐江县汤池中学、金寨县

青山中学、舒城一中、舒城千人桥中学、

安庆九中、潜山二中、池州六中、利辛高

级中学、砀山二中。

如果15所高中在公示期间没有出

现重大问题，这就意味着我省将新增15

所省示范高中，合肥市再添6所省示范

高中，其中市区5所，这样今年合肥市中

考志愿填报将出现较大的调整。

依照合肥市去年志愿安排：第一批

次学校为合肥一中、六中、八中联合招

生；第二批次为合肥七中等6所省示范

高中招生，以及合肥168中学、中科大附

中。今年合肥市市区将再添5所省示范

高中，预计今年该批次招生学校将大幅

增加。

对此，合肥市教育局相关负责人表

示，待省教育厅正式批准后，将酝酿今

年中考志愿填报的改革，可以肯定的

是，今年将有更多考生可以上省示范。

我省有望再添15所省示范高中
合肥今年中考志愿酝酿“大变脸”

退休纪委干部成了“老赖”
星报讯（王国雷 记者 胡昊） 近日，滁

州市琅琊区法院依法审结一起以丁某某为被

告的普通借贷案件，丁某某未到庭，法院依法

缺席判决，生效后丁某某也未能履行。

当执行局工作人员向申请人了解情况的

时候，申请人陈某情绪激动，“丁某某是你们

政府的干部，哪知道领导干部也不讲信用！”

执行员经多方查找，原来，丁某某的确是

纪委副书记（副处级，已退休），无奈养了个

不务正业的儿子，为替子填补“窟窿”，丁某

某四处借钱，“窟窿”越来越大，丁某某到处

借钱后也无力偿还，索性将房门一锁，移居上

海其女儿处居住。

执行员了解以上情况后，和丁某某原工

作单位联系，依法划扣其退休工资。

星报讯（记者 李皖婷） 4月9日，

网友张某发出一条“安徽绝症男子欲捐

遗体遭‘争抢’”的微博，引发网友关注，

让一件原本温馨的事情变得扑朔迷离。

微博称，“安庆人许宝身患癌症，欲

捐遗体与角膜回报社会，当天下午在合

肥的一家肿瘤医院里，安徽红十字会遗

体（器官）捐献中心安徽医科大学接受

站（应为‘接收站’），与另一家角膜接受

站的工作人员都赶到病房，他们完全不

顾及病人的感受，当着病人与媒体的面

互相指责，上演争抢遗体和角膜。”

对此，安徽红十字会遗体（器官）捐

献中心安徽医科大学接收站负责人付

杰表示，4月8日上午，张姓网友给他打

电话，说有一个病人想要捐献遗体，让

他9日下午去一趟医院。

9日下午，付杰在病房见到捐献者许

宝。不多时，爱尔眼科医院两位工作人员

进入病房，声称来办理许宝的角膜捐献

手续。付杰询问二人资质，对方先表示

是湖南省红十字角膜库指定接收机构，

随后又称只是探病，“放下花就走了”。

付杰称，张某此时进来，大声指责

他为什么要当着病人的面“争抢遗体”。

记者昨天了解到，根据调查，爱尔

眼科医院并非湖南省红十字会指定的

角膜接收机构，不具有捐献登记资质。

昨天上午，省红十字会社会监督委

员会调查人员来到事发医院了解情况，

调查结果显示，双方并未发生争吵，更

无争抢行为。省红十字会相关负责人

表示，将保留对张某法律诉讼的权利。

网友发微博称男子欲捐遗体“遭抢”
省红十字会：并无争抢行为，保留法律诉讼权利


